

La société spécialisée dans la gestion de complémentaire santé, prévoyance et assurance emprunteurs [BALOO:797566833] (siège à Marseille) poursuit son développement après un an d'existence. Elle compte plus de 100.000 assurés et vient de lancer une application mobile. Elle est disponible sur Iphone et Androïd et permet d'avoir accès à ses comptes, contrats. Le plus vient de la dématérialisation de la carte de tiers payant. Il est donc possible d'y avoir accès avec son mobile. [www.baloo-sante.fr](http://www.baloo-sante.fr)